
 

Procès-verbal de la réunion du 

conseil d’établissement (CÉ) 
tenue le 10 février, à 19h  

via vidéoconférence TEAM 
 

 
 
Participants à la séance du 10 février 2021 
 
Présences                                                                               
Desjardins, Pierre parent-président 
Absence parent- vice-présidente 
Rioux, Julie parent 
Bouche-Labelle, Karine parent 
Ibrahim Daher, Deka parent 
Dicaire, François parent substitut (OPP-président) 
Lassey, Dosseh parent substitut 
Riendeau, Josée personnel enseignant 
Eburne, Mélyna personnel enseignant 
Vollering, Kérouzanne personnel enseignant 
Absence personnel de soutien 
Lizotte, Véronique service de garde 
Roy, Jean-Sébastien directeur 
Larente, Marie-Emilie secrétaire d’assemblée 

 
Absences  
Caron, Émilie parent-vice-présidente 
Frenette, Claudine personnel de soutien 
  

 

Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 19 h 04 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public. 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
Une petite coquille sera corrigée.  
 
C.É. 10-02-001 
Mme Vollering propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Rioux. 
Adoptée 
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1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
Des précisions de la part des fournisseurs pour les photos scolaires 2021-2022 ont été reçues. Les 
membres ont reçu au préalable l’information par courriel. 
 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2020. 
M. Desjardins fait la lecture du procès-verbal. Les membres sont invités à prendre la parole s’ils 
souhaitent des modifications ou des commentaires.  
 
C.É. 10-02-002 
Mme Labelle propose l’adoption du procès-verbal appuyée par Mme Vollering 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
Le choix du fournisseur des photos scolaires 2021-2022 (en 2.3 à l’ordre du jour);  
La documentation « Bien être de l’enfant » sera partagée entre les membres à des fins de 
consultations; 
Formation d’un comité pour l’élaboration d’un sondage obligatoire aux élèves sur les besoins et 
intérêt de notre milieu, et ce, selon un mandat nouvellement attribué aux membres du CÉ. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Remplacement d’un membre du personnel de soutien 
M. Desjardins informe les membres de la démission de Mme Frenette. Mme Larente en tant que 
membre substitut est proposée afin de poursuivre le mandat pour l’année scolaire 2020-2021 de 
madame Frenette qui représentait le personnel de soutien. 
 
C.É. 10-02-003 
M. Desjardins propose Mme Larente à titre de membre du conseil d’établissement représentant le 
personnel de soutien, appuyé par Mme Rioux. 
Mme Larente accepte. 
Adoptée 
 
 
2.2  Grille-matières 

 
M. Roy présente la grille-matières, aucun changement n’est prévu pour l’année scolaire 2021-
2022.  
 
C.É. 10-02-004 
Mme Eburne propose l’approbation de la grille-matières 2021-2022, telle que proposée, 
appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 
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2.3  Choix du fournisseur/photos scolaires 

 
M. Desjardins présente les principaux fournisseurs nous ayant proposé leur service au préalable.  
 
C.É. 10-02-005 
M. Desjardins propose Photomania en tant que fournisseur des photos scolaires 2021-2022, 
appuyé par Mme Labelle. 
Approuvé 

 
2.4  Attestation des mesures protégées 

 

M. Roy présente le document de l’attestation des mesures protégées.  
 
C.É. 10-02-006 
Mme Vollering propose l’adoption de l’attestation des mesures protégées appuyée, par Mme 
Ibrahim 
Adopté 
 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Fonds à destination spéciale  
M. Roy présente la mise à jour du tableau de fonds à destination spéciale ainsi que les modifications 
depuis la dernière rencontre. 
 
3.2 Formation des membres du CÉ 

M. Desjardins présente les formations obligatoires pour les membres du CÉ. Le président a le rôle 
de s’assurer que les membres ont bien consulté les documents et capsules. Un suivi sera effectué 
lors de la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 
 
3.3 Cour d'école 
M. Roy informe les membres qu’un parcours de motricités sera installé d’ici la fin de la présente 
année scolaire. La zone d’installation avait déjà été terminée au préalable. M. Roy amène la 
possibilité d’ajouts de balançoires et de repeindre celles-ci au besoin. 
 
3.4 Annonce ministérielle et Tutorat 
M. Roy informe les membres qu’un programme de tutorat sera mis sur place afin d’aider les élèves. 
Une aide ministérielle aidera à débourser les frais encourus par ce programme. 
 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Mme Lizotte explique aux membres que le SDG est déjà en mode prévision de l’an prochain.  
Les journées pédagogiques vont très bien. L’équipe offre un service de qualité aux élèves présents. 
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4.2  Mot de la Direction 
M. Roy annonce son départ à la fin juin de cette année pour de nouveaux défis à l’école du Parc-
de-la-Montagne. Un projet d’agrandissement l’attend. 
 
4.3  Mot du représentant au Comité de parents de la CSSPO 
M. Desjardins a communiqué avec Mme Caron qui est absente à la rencontre. Aucune information 
n’est à partager. 
 
4.4  Mot de l’OPP 
M. Dicaire, souligne que le comité est disponible advenant des besoins. Plusieurs projets sont en 
attente considérant la situation particulière et les mesures sanitaires.  
 
5. Varia 
 
Aucun point ajouté 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 10-02-007 
Mme Vollering propose la levée de l’assemblée à 20 h 20, appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 

 
 
 

 
 
 

Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


